

グループホームでの出来事やご利用者の様子を毎月お届けします。ご感想などいただけたらうれしいです、よろしくお願いいたします。

## 5月の節句

陽だまりの皆さんが作った作品のご紹介です。今回は、さくらの木にチューリップの花、5月の節句を祝うこいのぼりの貼り絵が完成しました。テーマはいつも、「～がいいなあ」と次々にアイデアが湧きます。

リビングに掲示して、観る楽しさも。季節を感じる事ができる一場面でした。



## オセロの誘い



先日ガイドヘルプを利用した外出で、オセロを購入してきた方がいました。帰寮するなり「勝負しよう」と誘われ、一戦。真剣勝負でした。

その後も休日に一戦ずつ重ね、現在の戦績は2勝2敗で一進一退の攻防中です。嬉しさも悔しさも張り合いになっているようです。

## スイーツの楽しみ

出張カフェの様子を久しぶりにご紹介です。今回はま～まカフェさんより、季節の果物にハートのクッキーを添えたケーキをご用意いただき、見ても食べても楽しめ、この表情です。

来月からはまた梅雨に、、。億劫さを吹き飛ばして精力がつくように、行事食を検討中です。次月号でご紹介予定です。

